

# 難波の梅小だより

学校通信 NO. 13 令和 2. 2. 28 難波の梅小学校

難波の梅小ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/E04/index.html

# 卒業おめでとう~6年生を送る会~

平素より本校教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。2月27日(木)、児童会主催の「6年生を送る会」を行いました。全校生で「ありがとうの花」を歌い、各学年、工夫を凝らしたプレゼントと出し物を、6年生へのメッセージと共に贈りました。集会委員会によるゲームを楽しみ、会場に笑顔と喜びの気持ちがひろがりました。花のアーチをくぐる6年生は嬉しそうでした。心のこもった「6年生を送る会」となりました。



# 臨時休校について(お知らせとお願い)

昨日,新型コロナウイルス感染症対策本部の会合で,新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため,首相より,全国の小中学校や高等学校,特別支援学校を臨時休校とするよう要請が表明されました。これを受けまして,尼崎市内のすべての市立幼稚園、小、中、高等学校、特別支援学校において,「3月3日(火)より春休みまでの間,臨時休校とする」こととなりました。

#### 【尼崎市ホームページより】

新型コロナウイルスの感染防止のため、尼崎市立幼稚園、小学校、中学校、高等学校、あまよう特別支援学校を3月3日(火曜日)より春休みまで臨時休業とします。

3月2日(月曜日)は、通常通りです。ただし、通学・通園に際しては予防に細心の注意を払い、 体調がすぐれない場合は、無理せず自宅で休養するようにしてください。なお、2日に欠席され た園児、児童生徒についても欠席扱いにはしないこととします。

※市立保育園については、通常通りです。

※3日以降、家庭で過ごすことが難しい園児、児童生徒への対応については現在、検討中です。 ※卒業式、卒園式については簡素化の上、実施する予定です。

難波の梅小学校でも、上記の対応となります。これほどの長期間休校となることは、前例がなく、急なことでありますので、不確定のことも多々ございますが、現時点での難波の梅小学校からのお知らせとお願いをいたします。

## 1 臨時休校中のくらしについて

### (1) 生活について

- 感染症(特に新型コロナウイルス)の感染拡大を防止するため、不要不急の外出、特に人 ごみの中への外出は、控えてください。
- 手洗い、うがい、マスクの着用等を心がけ、健康にご注意ください。
- ・発熱、せき等、体調に異変がある場合は、かかりつけ医にご相談いただくようお願いいた します。また、新型コロナウイルス感染症が疑われる場合は、相談窓口への連絡をお願い いたします。
- 昼間, 子どもさんだけになる家庭につきましては, 各家庭で安全面にご留意していただき ますようお願いいたします。

#### (2) 学習について

• 3月3日からの学習課題を持ち帰らせます。それ以降は、漢字ドリルや計算ドリル等の復習を中心に、生活リズムを整えながら計画的・自主的に学習を行うようにしてください。

今後の当該学年での学習内容については、後日お知らせいたします。

## 2 学習用具等について

- ・本日、お子さんが持ち帰りました、本年度使用している教科書とノート、ドリル類は、各 ご家庭で保管しておき、復習等で活用ください。学年によっては、地図帳や各教科の教科 書で複数年使用するものもあります。
- ・学校においてある学習用具(絵具,習字道具等)や作品(絵,習字,新聞等)で,持ち帰りが可能なものについては、本日持ち帰らせています。本日持ち帰りが難しいものについては、当分学校でお預かりし、今後の持ち帰り方法については、後日、お知らせします。
- 3学期末のあゆみのお渡し方法についても、後日、お知らせします。
- ・学校より貸出中の図書室の本で、今日時点で、ご家庭にありますものについては、お手数ですが、保護者の方が学校に届けていただくか、次に登校するまで、確実にご家庭での保管をお願いいたします。

#### 3 今後の予定について

- ・3月19日(木)に予定していました卒業証書授与式につきましては、 現在のところ、実施予定にしていますが、感染症拡大防止の観点から、 簡素化及び出席者の制限(5年生の参加や各ご家庭の保護者の出席人数)等 の措置をとることがあります。また、今後の状況によっては、中止となる 場合もあり得ますので、ご理解ください。
- 本年度終了となる修了式(3月25日予定)や今後の登校開始日につきましても、現在のところ、未定となっています。

## 4 今後の家庭連絡について

新型コロナウイルスの終息のめどが立っていないのが現状です。学校としましては、今後の 感染状況の推移を見守り、国や県、尼崎市の動向や方針をもとに、対応策を検討してまいりま す。今後の予定や上記内容の変更等については、次のいずれかの方法で行いますので、ご理解 とご協力をお願いいたします。

- (1) ミマモルメにて一斉メール
- (2) 学校ホームページ

新型コロナウイルスの感染についての情報が日々断続的に変化している状況のため、今後の 予定や子どもさんの生活や学習について、ご心配やご不安なことも多いと思います。長期の休 業になりますが、ご家庭におかれましては、子どもさんをはじめご家族の皆様、どうかお体に 気をつけてお過ごしください。子どもさんの体調に変わりがある場合や、緊急のご相談がござ いましたら、学校までご連絡をお願いいたします。

# \*スクールガードの皆さま、PTA役員の皆さま、旗当番の保護者の皆さま

1年間、子どもたちの登下校の安全を見守っていただき、ありがとうございました。

# 令和2年度児童会役員決定!

インフルエンザによる学級閉鎖で延期を余儀なくされた児童会役員選挙が2月7日(木)、テレビ放送を使って行われました。その結果、新しい児童会役員が決まりましたので、お知らせいたします。

旧役員の丸岡さん、福留さん、月足さん、小林さん、松井さん、1年間本当にご苦労さまでした。そして、引き継いだ新役員の皆さん、公約通り難波の梅小学校のために全力でがんばってください。

#### 【児童会新役員】

会 長(5年) 次山 紋菜 さん 副会長(5年) 山本 武蔵 さん (4年) 冨田 柚希 さん 書 記(5年) 岩間 陽花 さん (4年) 月足 咲紀 さん